
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 46/2022

Requer informações acerca do 
despejo de resíduos no Rio 
Piracicaba.

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO matéria vinculada no Jornal Todo Dia 
(https://tododia.com.br/cidades/daes-de-americana-e-sb-sao-multados-por-
despejo-de-esgotos) de 17 de dezembro de 2021 que informa sobre a multa 
aplicada pela Cetesb em relação ao despejo de esgoto no Rio Piracicaba;

CONSIDERANDO que uma das bandeiras da atual administração 
é o esgoto barbarense ser 100% tratado;

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus 
Membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Por que houve o despejo de resíduos pelos efluentes da 
Estação de tratamento de Esgoto (ETE) Balsa?

2. Houve falha na operação?

Justificativa

Este vereador foi questionado pelo assunto por munícipes. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de janeiro de 2022.

Eliel Miranda
-vereador-
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